

Anfrage

zur Sitzung der **Stadtverordnetenversammlung** Schwedt/Oder am: 03.12.2015

Einreicher:

David Weide

NPD

Eingangsdatum:

- öffentlich
 nichtöffentlich

-
- mündlich
oder
 schriftlich

Betreff: Deutsche Kinder in Schwedt/Oder

Inhalt:

Schon zum zweiten Mal im diesem Jahr wurde in der „Märkischen Oderzeitung“ in einem großen Artikel über die Geburt eines Flüchtlingskindes berichtet. Wieder musste man aus dem Artikel entnehmen, dass Vertreter der Stadt Schwedt/Oder, die Mutter persönlich im Asklepios Klinikum besuchte und zur Geburt des Kindes gratulierte. Bitte beantworten Sie in diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. Gratuliert die Stadt Schwedt/Oder zu jeder Geburt, die im Schwedter Asklepios Klinikum stattfindet? Wenn nein, warum nicht?
2. Oder muss man davon ausgehen, dass deutsche Kinder in der Stadt Schwedt/Oder, weniger wertvoll sind, als Flüchtlingskinder?

D. Weide